

Bildu afirma que «no se puede negar que existe un conflicto»

Escrito por Administrator
Viernes, 28 de Noviembre de 2014 17:08 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 28 de Noviembre de 2014.

Bildu afirma que «no se puede negar que existe un conflicto»

-

- M.A.I.
- IRUN

28 noviembre 2014 00:06

El grupo municipal de EH Bildu ha lamentado «la pobre imagen institucional que deja nuestro alcalde cada vez que traspasa Gaintxurizketa», en referencia a la comparecencia de José Antonio Santano en el Gobierno Vasco sobre los alardes. Bildu afirma que «esta ciudad lleva casi veinte años con un problema de convivencia sin resolver, y sus instituciones municipales en vez de implicarse en su resolución se dedican a alimentar la confrontación año tras año. No entendemos cómo se puede negar la existencia de un conflicto y calificar la situación de 'normalidad' cuando cada 30 de junio las calles se llenan de policías. No es de recibo hablar del respeto a Irun y a los deseos de los irundarras y despreciar año tras año a miles de irundarras que han apostado por un alarde no discriminatorio».